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29年度第1回代表者会議(114th)議事録

日 時：平成29年5月23日(火) 18:00～20:00

場 所：かつしかｼﾝﾌｫﾆｰﾋﾙｽﾞ ﾊﾟﾝｼﾞｰ

代表者会議構成員：

① 吉村勝博 会長(総括/代表者会議議長/NEWｼｪｱ分科会代表)

② 宮澤邦幸 会長代理(会長補佐/会員活性化/ものづくり推進委員長

/OSC開発・かつｺﾚ代表)

③ 有田尚子 副会長(運営・推進/情報交換分科会代表)

④ 德倉俊一 副会長(運営・推進/寅さん分科会代表)

⑤ 高野山文夫 副会長(会員活性化/産ﾌｪｱ委員長(前半)/K&T分科会

代表)

⑥ 宮本武夫 副会長(運営・推進/総務・広報委員長/IT分科会代表)

⑦ 池谷伸夫 会計チーフ

⑧ 黒﨑正典 相談役(対外窓口/産学連携委員長)

⑨ 金子高一郎 産業フェア委員長(後半)

以上 三役(会長・会長代理・副会長・会計・相談役)と各分

科会代表と各運営委員長で構成される 9名

当月出席依頼者：

⑩ (講評)：飯吉修一呂（会計監査）

出席者：吉村勝博、宮澤邦幸、有田尚子、德倉俊一、高

野山文夫、宮本武夫、池谷伸夫、黒﨑正典、金子高一郎、

飯吉修一呂 以上 10 名

欠席者：なし

対外事務局：葛飾区商工振興課 政所誠氏

議 長：会長 吉村勝博

司 会・議事録署名人：宮本武夫

書 記：東商葛飾支部 南條俊介氏

全員で交流会目的を確認した。

(1) 異業種交流会相互の理解を深め、技術の交流、経営

情報の交換を通じて会員の資質の向上を図る。

(2) 企業経営全般にわたる視野の拡大と発想の転換を図

る。

(3) 新規事業、新製品開発の素地を醸成する。

1. 議長（会長）挨拶

吉村会長より開催の挨拶があった。

こんばんは。暑くなってきましたが、皆様のご協力のもと、

総会も無事に終えることが出来ました。本日は皆さんにご

審議いただくことも多いかと思います。最後まで進行の程、

よろしくお願いいたします。

2. 議事録署名人の指名

議事録署名人として、司会の宮本武夫氏が指名された。

3. 前回決定事項及び連絡事項の確認（司会）

司会宮本氏より月例報告書をもとに説明が行われた。

4. 対外事務局より連絡 （区商工振興課 政所氏）

特になし。

5. 東商葛飾支部よりの連絡（東商葛飾支部 南條俊介氏）

毎年開催している旅行会ですが、日程が 10 月 13・14 日で

確定しました。方面は新潟の柏崎方面です。

ご案内状は７月頃になるかとは思いますが、追ってご案内

させていただきます。

6. 運営委員会から 29 年度事業進捗報告及び連絡につ

いて

(1) 総務広報委員会より（宮本委員長）

配布資料に基づき、宮本委員長より、下記について説明

が行われた。

【交流会メーリングリストについて】

◆ 会員メーリングリスト(ML)だけは送信に管理者の承認

が必要です。その他のメーリングリストは、メンバーで

あれば誰でも送信・受信ができます。現在かつしか

異業種交流会で使っているメーリングリスト一覧が資

料にありますので、各分科会、各委員会、各事業で

利用して下さい。なお、5 月の平成 29 年度定時総会

資料に基づき、各メーリングリストのメンバーを更新し

てあります。（宮本委員長）

【分科会連絡網について】

◆ 昨日送った代表者会議資料の中に新しい分科会連

絡網のエクセルファイルがあります。各事業の出欠等

に活用してもらえればと思います。

【分科会カレンダーについて】

◆ かつしか異業種交流会の HP の左側に「分科会カレ

ンダー」バナーがあり、そこをクリックすると、各分科

会がいつ、何をするかがわかるようになります。それ

には、各分科会でカレンダーを更新しなければなりま

せん。（宮本委員長）

◇ 分科会にオブザーバで参加したい方が誰に連絡す

れば良いかがかわかるように、代表の連絡先を追加

するようお願いしておりますのでご報告です。各分科

会でカレンダーを更新する人を決めてもらえれば良

いと思います。（吉村会長）。

(2) 産業フェア委員会より（高野山委員長・金子委員長）

高野山委員長より、産業フェア委員会について資料を基

に説明が行われた。

◆ 毎月実施している委員会にて、先日ポスターの素案

までが決まりました。今後詳細を詰めていきます。ま

た、かつしか異業種交流会としてブースで何をする

かの相談はしていないので、今月下旬か来月頭に連

絡する予定です。準備していきたいと思います。（高

野山委員長）

◇ 産業フェア前半のメーリングリストに送付してくれれば

一斉に連絡を出せます。（吉村会長）

◇ ありがとうございます。（高野山委員長）

◇ 後半については、委員は全て寅さん分科会のメンバ

ーの予定です。（金子委員長）

(3) 産学連携委員会より（黒﨑委員長）

黒﨑委員長より、産学連携委員会について資料を基に説

明が行われた。

◆ 都立葛飾総合高校の連絡協議会が 6 月 9 日に開催

されます。黒﨑が代表して参加してきます。今年度の

教育活動の発表がある予定です。結果については

次回の代表者会議にて報告をしたいと思います。葛

飾区産学公連携委員会について、6 月 20 日に城東

センターで行われる予定です。また報告をします。

（黒﨑委員長）

◇ 葛飾総合高校で模擬面談があります。今回で 4 回目

です。定点観測が出来ることが良い所で、雰囲気の

違い等、毎年この時期の高校 3 年生と話ができます。

（宮澤会長代理）

◇ かつしか異業種交流会からは何社が出ていますか。

（黒﨑委員長）

◇ 4 社程です。3 名一組で 40 分程度なので、結構な時

間になります。一人一人採点もします。（宮澤会長代

理）

7. 事業担当から 29 年度事業進捗報告及び連絡につい
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(1) 定時総会の報告（宮本委員長）

宮本委員長より、5/10 29 年度定時総会の報告と会計報

告について、配布資料を基に説明が行われた。

◆ 出欠や会計報告等を資料に掲載しております。会場

費については昨年の経費となっております。ご承認

いただけますでしょうか。（宮本委員長）

◇ 一同異論なし。

◇ では OK ということでお願いします。（吉村会長）

(2) 7/25 第 51 回葛飾納涼花火大会について

宮本委員長より、7/25 第 51 回葛飾納涼花火大会につい

て、配布資料を基に説明が行われた。

◆ 今年は 7 月 25 日に花火大会があります。かつしか異

業種交流会から 3 万円の協賛金を出します。特別観

覧席に入ることができるチケットがもらえますが、数に

限りもあるので先着という形でお願いします。（宮本

委員長）

8. 分科会活動報告及び次月活動予定について

【寅さん分科会より】

◆ ６月にロケ地訪問をします。参加は９名。大洲市に行

く予定です。会員企業のパンフレットを集めて持参し

たらどうかという話がありましたので、興味のある方が

いらっしゃいましたらご連絡ください。（德倉副会長）

【ＮＥＷシェア分科会について】

◆ 大分落ち着いてきまして、6 月 8 日に第１回の会合を

開く予定です。（吉村会長）

9. 会長提出議案

【分科会活動補助金の差等割り補助制度の検討につい

て】

◆ 本年度は差等割りとすることは既に決を取って決まっ

ている。ただ、金額の詳細は決まっていないので、今

日意見をもらって決定したいと思う。上限や下限もあ

ると思う。7分科会で15万あり、会員数で割ると一人あ

たり 2,500 円程。名前だけ入っている方も認めると、ど

んどん増えてしまう可能性もある。（吉村会長）

◇ 出欠は議事録にも出てくるし、各分科会で出欠簿を

つくって、各分科会長が責任をもって出欠を見る等す

れば難しくはないのでは。（金子委員長）

◇ 初年度に関しては、1/3 以上出席で上限はなく、一人

2,000 円等はどうか（吉村会長）

◇ 一同異論なし。

◇ それでは今回からこのような形で進めます。対象は正

会員のみです。（吉村会長）

【かつしか異業種交流会の新ロゴマークについて】

◆ 新ロゴマークについて、案をいくつか提示させていた

だいている。30 の文字を入れるかどうかという意見も

ある。（吉村会長）

◇ 一同に意見を伺って、多数決をした結果、資料のう

ち、C 案と E 案が多数となった。

【次年度総会開催月の検討について】

◆ 次年度は 4 月に戻すという話もあったが、今回 5 月に

したことで参加者が多かった。4 月は忙しいという方も

多いと聞いている。今後も総会は 5 月でもいいかと思

うが、皆さん意見を聞かせていただければ。（吉村会

長）

◇ 個人的にも、5 月の方が都合がいい。4 月は出張等重

なる方が多い。（有田副会長）

◇ 5 月 9 日でよいでしょうか（吉村会長）

◇ 一同異論なし。

◇ では、各分科会代表の人は会員に伝えてください。

（吉村会長）

10. 会計よりの報告

【会費請求に合わせての 30 周年協賛金請求について】

◆ 30 周年の協賛金請求だが、時期をどうするか、6 月末

から 7 月頭でいいか。（池谷会計チーフ）

◇ 一同異論なし。

◇ 名称については、30周年登録料でどうでしょうか。（吉

村会長）

◇ 一同異論なし。

【本会事業記録写真撮影費用に関しての報告】

◆ かつしか異業種交流会に残すというための写真撮影

費用ということで、金額は 5 万円ということで調整をし

ているがご承認いただけますでしょうか。（吉村会長）

◇ 一同異論なし。

◇ ありがとうございました。（吉村会長）

11. その他

特になし。

12. 総評(飯吉様)

飯吉氏より総評が行われた。

皆さん一生懸命考えていただいてありがとうございました。

30 年の歴史ある交流会で、吉村会長がグレードを上げて

くださってありがとうございます。サポートしている皆さんの

おかげでもあります。30 年前は色々な情報交換が主体で

したが、時代も変わってきたかと思います。製造業もいろい

ろな問題を抱えています。IT や IoT も主流になっているの

で、その辺りの流れに沿った運営の流れも必要かなとも思

います。本日はお疲れ様でした。

◎ 次回以降開催予定日

7 月 26 日(水) 29 年度第 2 回代表者会議(115th) 18:00～

20:00 ｼﾝﾌｫﾆｰﾋﾙｽﾞ ﾊﾟﾝｼﾞｰ 司会：宮澤会長代理

2017 年 5 月定時総会議事録

日 時：平成 29 年 5 月 10 日（水） 17:40～18:40

場 所：かつしかｼﾝﾌｫﾆｰﾋﾙｽﾞ 別館 4階 ﾗﾍﾞﾝﾀﾞｰ・ｺﾝﾁｪ

ﾙﾄ

司 会：宮本武夫 書 記：東商 南條俊介

出席者：（敬称略／順不同） 宮本武夫、浅野文明、飯吉

修一呂、池谷伸夫、金澤建治、和泉武彦(第 2 部のみ代

理、委任状)、戸村直史、高野山文夫、湯本晃透、篠崎博

文(第 1 部のみ)、小岩幸雄、松田篤志、有田尚子、山本博

子、河村光治(第 1 部のみ)、長保行、鈴木光江、小堀泰

克、入山央、宮下桂輔、德倉俊一、倉島進、中村博司、佐

川安寿、村上伶、髙橋満、山井早苗、小森禮子、吉村勝

博、塩見英輝、佐々木啓子、大塚耕一、宮澤邦幸、三浦

誠吉、阿南信枝、石原祐治、黒﨑正典、若杉賢一 以上

第一部 37 名、第 2 部 36 名

欠席者：（敬称略／順不同） 菅谷俊紀(委任状)、高橋徳

三、石川薫(委任状)、重永裕祥、梅田信利、金子浩一郎

(委任状)、大木勝邦(委任状、当日欠席)、鈴木益雄(委任

状、当日欠席)、高田照和、小田朋和、原山静男(委任状)、

堀口剛 以上 12 名(委任状 7 名)

オブザーバー：福壤二様、雄渾特許事務所 石丸竜平様

以上 2 名

事務局:葛飾区商工振興課 担当：政所誠
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◇ 会員数 50 名 [2017 年 5 月 10 日現在 かつしか異業

種交流会会員名簿による]

【第１部 定時総会】

１． 開 会

（司会）大変お待たせいたしました。これより、かつしか異

業種交流会総会を開催いたします。

私は、本日第１部の司会を担当いたします、総務・広報委

員会 委員長を務めます宮本でございます。よろしくお願

いいたします。本総会開催にあたりまして、5 月 10 日時点

の会員数は 50 社、本日、会員 38 社の出席連絡と 7 社の

委任状をいただいております。現時点での出席者は 38 名

おりますので、会員の 3 分の 2 以上の出席者があり、運営

規約第 17 条の規定により、本会は有効に成立することを

ご報告申し上げます。開会にあたりまして、吉村会長から

ご挨拶申し上げます。

2. 会長あいさつ

○吉村会長からご挨拶があった。

（司会）ありがとうございました。それではこれより議事の運

営を、当会運営規約第 16 条に基づき、本総会議長を会長

の吉村会長に交代いたします。よろしくお願いいたしま

す。

（吉村会長）規定により総会の議長を務めさせていただき

ます。議事に先立ち、議事録署名人を指名させていただ

きます。德倉副会長よろしくお願いいたします。ではお手

元の次第に沿って進めます。まず、平成 28 年度事業報告

を宮澤会長代理からお願いします。

＜議案＞

1. 平成 28 年度事業報告・決算報告・監査報告

○配布資料に基づき、宮澤会長代理より平成28年度事業

報告について説明・報告が行われた。

(議長) 宮澤会長代理、ありがとうございました。なお、質疑

は、監査報告まで報告を受けた後、一括して行いたいと思

いますがよろしいでしょうか。

○一同異議なし

(議長)それでは、次に平成 28 年度決算報告を池谷会計

チーフからお願い致します。

○池谷会計チーフより、配布資料に基づき、平成 28 年度

決算報告について説明・報告が行われた。

(議長) 池谷会計チーフありがとうございました。続きまして

監査報告を飯吉会計監査役からお願いします。

○飯吉会計監査役より平成 28 年度決算報告書ならびに

財産目録について、現金出納帳および預金通帳を照合の

上、会計監査を行った結果、相違ないことを認めた旨を報

告した。

(議長) ただいまの平成 28 年度事業報告・決算報告・監査

報告について、ご意見、ご質問のある方は挙手をお願い

致します。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

2. 役員変更の件

(議長)では続きまして、平成 29 年度運営の件に議案を移

します。役員については、任期が 2 年となっております。昨

年から引き続き今年度が 2 年目に入りますが、欠員に伴っ

て、役員の一部変更を行ないたいと思いますので、説明さ

せていただきます。役員及び役員の役割分担の構成は、

お手元の平成 29 年度役員一覧(案)をご覧ください。これ

から運営役員としてご協力いただく方々を報告させていた

だきました。皆様のご了承をお願いします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

（議長）ありがとうございます。それでは、新役員の方々、ご

起立をお願いします。

⇒新任役員の紹介が行われた。

（議長）ありがとうございました。それでは、只今承認されま

した役員体制に基づき、平成29年度の運営組織について

宮澤会長代理から説明をお願いします。

○配布資料に基づき、宮澤会長代理より運営組織図と運

営及び事業担当一覧表案について説明が行われた。

(議長) 質疑に移ります。ご意見等、ご質問をお願いします。

他にご意見等なければ、拍手で承認お願いします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

3. 運営規約改訂（案）承認の件

（議長）どうもありがとうございます。続きまして、議案 3 の運

営規約改定の提案を宮本委員長からお願いします。

○配布資料に基づき、宮本委員長より運営規約改定（案）

について今年度は規約改定が無い旨の説明が行われた。

(議長) 質疑に移ります。ご意見等、ご質問をお願いします。

他にご意見等なければ、拍手で承認お願いします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

（議長）ありがとうございます。規約の改訂なしということで

承認されました。

4. 平成29年度事業計画（案）・事業予定（案）・予算（案）

の件

（議長）続きまして、議案 4 の「平成 29年度事業計画（案）」

について説明いたします。

○配布資料に基づき、議長より平成29年度事業計画（案）

について説明が行われた。

引き続き、高野山副会長から、「平成 29 年度事業予定

（案）」について、お願いします。

○配布資料に基づき、高野山副会長より平成29年度事業

予定（案）について説明が行われた。

○高野山副会長ありがとうございました。質疑に移ります。

ご意見、ご質問をお願いします。

○石原氏より、P11 の 30 周年検討の副幹事長は、山井副

幹事長ではなく佐々木副幹事長ではないか、また P17 の

11 月の欄に記載のある会員研修旅行は 10 月 13・14 日で

検討中との指摘があった。また、長氏より、P17 の 2 月 27

日会員プレゼンテーションは長幹事長ではなく小堀幹事

長ではないかとの指摘があった。確認したところいずれも

指摘通りのため、修正することとなった。

（議長）他にご意見等なければ拍手で承認をお願いしま

す。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

（議長）続きまして池谷会計チーフから「平成 29 年度予算

（案）」について、説明をお願いします。

○配布資料に基づき池谷会計チーフより平成 29 年度予

算（案）について説明が行われた。

（議長） 池谷会計チーフありがとうございました。質疑に移

ります。ご意見、ご質問をお願いします。

○石原氏より、30 周年の予算に関連して、参加費は出欠

に関わらず 1 万円を徴収するかどうかの質問があった。吉

村会長より、代表者会議で検討する旨を返答したところ、

長氏よりこの場で決めた方が良いのではとの意見があり、

この場で挙手にて多数決を取ることとなった。結果、賛成

多数により、出欠に関わらず１万円を徴収することとなった。

また、石原氏より、積立金があるとスムーズになる旨が伝え
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られ、吉村会長より代表者会議で検討する旨を返答した。

○他に、ご意見等なければ、拍手で承認をお願いします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

（議長）ありがとうございました。平成 29 年度事業計画(案)、

事業予定(案)及び平成 29 年度予算（案）が承認されまし

た。

5. 平成28年度分科会活動実績および平成29年度事業

計画報告

（議長）さて、これより各分科会より平成 28 年度の分科会

活動実績と平成 29 年度の分科会事業計画の報告に移り

たいと思います。 各分科会、簡潔にて報告お願いします。

全分科会の報告終了後、ご質問を一括してお受けしたい

と思います。

◇IT 分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇OSC 開発分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇分科会かつしかコレクション活動実績報告と事業予定

（案）。

◇K&T 分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇情報交換分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇寅さん分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇ＮＥＷシェア分科会活動実績報告と事業予定（案）。

以上が配布資料に基づき報告された。

（議長）各分科会の報告について、ご質問等がありますで

しょうか。特にご意見等がないようでしたら、次の報告事項

に移ります。

6. 会員移動報告

(議長)まず、お手元の資料に、平成28年度 入会者名簿、

退会者名簿及び平成 29 年度 休会者名簿、復会者名簿

として新入会員・会員の移動を報告させていただいてお

りますので、ご確認いただきたいと存じます。

ここで、平成 28 年度入会者をご紹介します。名前を呼ば

れた方は、その場でご起立ください。

○28 年度の新入会員が紹介され、新入会員より挨拶があ

った。

平 成 28 年 度 入 会 者 名 簿 5 名
社名 役職 会員名 所属分科会 理由

㈲ｴｰｴﾑｸﾘｴｰｼｮﾝ 取締役社長 松田

まつだ

篤志

あつし
K&T 2016.08 入会

国際救護 代表 高 橋

たかはし

徳三

とくぞう
K&T 2016.08 入会

平成電子㈱ 代表取締役 若 杉

わかすぎ

賢 一

けんいち
OSC 開発 2016.08 入会

㈲光永ビルサービス 営業部長 大 塚

おおつか

耕一

こういち
NEW ｼｪｱ 2016.08 入会

弁理士事務所

LABRADOR
弁理士

宮 下

みやした

桂

けい

輔

すけ
情報交換 2016.10 入会

平 成 28 年 度 退 会 者 名 簿 6 名
社名 役職 会員名 所属分科会 理由

㈱江東堂高橋製作所 取締役
朝倉

あさくら

みどり
寅さん 2016.04 退会

㈱猪瀬 代表取締役
猪瀬

いのせ

昇 一

しょういち
K&T 2017.01 退会

㈱オフィス第一 営業部長 橋本

はしもと

源則

もとのり NEW ｼｪｱ・情

報交換
2017.02 退会

㈱松村金銀店 代表取締役 松 村

まつむら

正 裕

まさひろ
休会会員 2017.03 退会

特許アシスト中村 代表
中 村

なかむら

憲

のり

昭

あき K&T・情報交

換
2017.03 退会

常伸段ボール㈱ 代表取締役 力丸

りきまる

保二

やすじ
休会会員 2017.03 退会

平 成 29 年 度 休 会 者 名 簿 3 名
社名 役職 会員名 所属分科会 理由

㈱セレモニ-ユニオン
代 表 取 締 役

会長 石井

いしい

孝 昌

たかまさ
2015.03 休会

㈱チバダイス 代表取締役 千葉

ち ば

英 樹

えいじゅ
2016.03 休会

㈱ツバサ 代表取締役 芦 澤

あしざわ

唯志

ただし
寅さん 2017.01 休会

平 成 29 年 度 復 会 者 名 簿 2 名
社名 役職 会員名 所属分科会 理由

㈱アステックス 代表取締役 浅野

あさの

文 明

ふみあき
IT 2017.04 復会

㈲イオアート 代表取締役 小田

お だ

朋 和

ともかず
NEW ｼｪｱ 2017.04 復会

7. その他

（議長）その他といたしまして、皆さまの中で議案として取り

上げて頂きたいことがありましたら挙手でお願いします。

(一同)なし

（議長）特に質問無いようでしたらすべての議案・報告事項

にご承認頂きましたので、進行を、司会に代わります。

皆様のご協力をいただきました結果、滞りなく進めることが

できました。ありがとうございました。これをもちまして平成

29 年度定時総会を終了させていただきます。

(司会)吉村会長、大変お疲れ様でした。これにて、第 1 部

の総会を終わらせていただきます。

それでは、第2 部の情報交換懇親会を行いますので、5 階

コンチェルトの会場に移動をお願いします。なお、今回は

会場の関係で立食形式となっておりますので、よろしくお

願いいたします。

【第 2部 情報交換会】 19：00～20：30

来 賓：葛飾区長 青木克德様､葛飾区議会議長 安西俊

一様､東京商工会議所葛飾支部会長 浅川弘人様、葛飾

区産業観光部長 酒井威様､葛飾区産業観光部商工振興

課長 柏原正彦様、東京都立葛飾総合高等学校校長 小

山公央様、東京商工会議所葛飾支部事務局長 柳本満

生様、学校法人東京理科大学 理事 横倉隆様、東京理

科大学 研究戦略・産学連携ｾﾝﾀｰ 地域連携・事業化推

進部門長 古賀義人様､東京理科大学 研究戦略・産学連

携ｾﾝﾀｰ 地域連携・事業化推進部門ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ 相楽

昌利様、日本政策金融公庫 千住支店支店長兼中小企

業事業統括 磯野和彦様、日本政策金融公庫 千住支店

中小企業事業融資第一課長 井上乾太郎様、日本政策

金融公庫 千住支店国民生活事業統轄 飯澤貴志様、日

本政策金融公庫 千住支店国民生活事業融資第二課長

陣内克哉様 以上 14 名

司 会：佐々木啓子様

来賓挨拶：葛飾区長 青木克德様､葛飾区議会議長 安

西俊一様､東京商工会議所葛飾支部会長 浅川弘人様

乾 杯：德倉副会長

中締め：宮澤会長代理

◎これからの日程について

平成 29 年度 第 1 回代表者会議 5 月 23 日（火） かつし

かシンフォニーヒルズ 別館 4 階 パンジーで予定。

第 44 回 OSC 開発分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 5 月 8 日(月) 18:00～19:00

場 所：テクノプラザ 3F 視聴覚室

出席者：石原、宮澤 以上 2 名

欠席者：三浦、若杉、黒﨑 以上3名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 報告

報告・予定案の進め方
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総会提出 下案の協議と審議はメール上で完了しました。

2. その他

（1） キャスター工程の報告

葛飾区行政、理科大について引き続き進める報告をしま

した。

（2） 30周年事業で行政・学校での関係者への招待につ

いて

関係者の出席者名を提案しました。

◎ 次回開催予定

平成 29 年 6 月 12 日(月) 18：00～19：00 ﾃｸﾉ 3F

第 100 回分科会かつしかコレクション定例会議事録

日 時：平成 29 年 5 月 8 日(月) 19:00～20:00

場 所：テクノプラザ 3F 団体連絡室

出席者：石原、宮澤 以上 2 名

欠席者：堀口、阿南、三浦 以上 3 名

司 会：宮澤  書 記：宮澤

1. 報告・29 年度活動予定について

メールにより提案・承認を完了しました。

2. ホームページの活用術

阿南さんのホームページ

製作経過について報告できるようです。

3. その他

◎ 次回開催予定

平成 29 年 6 月 12 日(月) 19：00～20：00 ﾃｸﾉ 3F

第 130 回寅さん分科会定例会議事録

日 時：平成 29 年 5 月 16 日(火) 18：00～20：30

場 所：かつしかｼﾝﾌｫﾆｰﾋﾙｽﾞ 別館 2F ﾋﾞｼﾞｭｱﾙﾙｰﾑ

出席者：有田、大木、金子、小森、佐川、高橋、德倉、中

村、山井 以上 9 名

欠席者：倉島、佐々木、鈴木、村上 以上4名

オブザーバ：福 以上1名

幹 事：高橋  書 記：德倉

1. 異業種交流会新ロゴマークの検討(德倉)

C 案を進める声が多かった。胸章は小さいのでデザインと

文字が重なると見づらいとの意見が多かった。

2. 寅さん映画ロケ地訪問について(德倉)

(1) スケジュール詳細配布

(2) 費用概算配布 9 万円（実費 8.5 万円+予備費 0.5 万

円）

(3) 今後のロケ地訪問の在り方

葛飾の PR をし、産業フェアや寅さんサミットへの誘致を行

い異業種交流、地域交流を発展させる。

また、かつしか異業種交流会会員の会社案内、パンフレ

ットを集め、持っていく案がでたので、これを交流会に提

案する。

3. 寅さんサミット(小森)

今年のサミット委員として小森氏が参加。今後、寅さん分

科会との相互理解と協働を図っていく。

4. 東都経済懇話会、東京商工会議所葛飾支部第一地

区主催講演会(佐川)

商工会議所の講演会講師は、吉村会長。

5. ゲストメンバー祥子氏 20 周年(福)

今年は祥子氏デビュー20 周年、9 月に東京で 20 周年コン

サートを行う予定なので応援する。

◎ 次回開催予定

ロケ地訪問 平成 29 年 6 月 16 日(金)～18 日（日） 幹事：

德倉

5 月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ K&T 分科会

◇ 情報交換分科会

◇ NEWシェア分科会

発行：かつしか異業種交流会総務広報委員会 会員事務局

編集：IT 分科会 宮本武夫

監修：総務広報委員会

【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 火）、NEW シェア(第 2 木)、かつしかコレクション(第 2

月)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


